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Resumen 2ª reunión Planificación Larra 2016. 

Fecha 3-7-2016 

Lugar: Albergue Atxagarai de Aulesti (Bizkaia) 
 

Participantes: 
Pedro Intxaurraga, I. Latasa, Aitor y Richi Bengoetxea (GAES) 
Unai y Txabilo (GEMA) 
Urtzi (Burnia) 
Idoia, Josu y Unai (ADES) 
Bitor (Satorrak) 
Lin (AMET) 
Ruben e Isra (Takomano) 
 

 

A las 10.30h da comienza la reunión y siguiendo el orden establecido de la 

convocatoria; 

 

1-Revista Karaitza: La revista esta en pre-maquetación y no puede presentarse por 

motivos obvios. Una pena. 

 

2- Se presenta la memoria 2015 elaborada por el grupo Satorrak, en la cual se han 

insertado párrafos de los artículos pre-publicados en la revista K-23 y que ahorran 

la elaboración de nuevos textos. Como en años anteriores se abonaran 500 euros al 

citado colectivo por el arduo trabajo de la misma y se ratifica en la reunión. 

 

3- Comisiones: 

 

Inscripción: A fecha de hoy hay 17 inscritos para la campaña y es de vital 

importancia tener listas cerradas para la compra de intendencia y demás. Se 

lanzará un email masivo para aquellos rezagados que quieran apuntarse. Fecha 

tope: 14 de julio. Asimismo se reitera la importancia del pago de la cuota de 

estancia. 

 

Intendencia: Se revisan las listas del material existentes en la frigocueva ya 

tienen en su poder Idoia, Josu y Koldo las listas de comida para la planificación de 

la compra. Se realizara un seguimiento para ello y la semana de 18-21 de julio se 

realizará la compra general. La compra de la tienda-cocina se queda en standby 

debido a la escasez de presupuesto. A última hora se decidirá su adquisición. 

 

Permisos de acampada: ya se cuenta con el de Aragón (Ansó) de acampada y 

falta el del Gobierno de Navarra (medio ambiente) el cual reclamaban las listas 



cerradas y no la previsión de participantes. Desde secretaria de la UEV han 

contactado con el encargado de los permisos y dice que solicitara la firma de la 

petición por parte de los supervisores con las listas existentes, debido a las fechas 

veraniegas y festivas en San Fermín y la gran demanda de permisos en Navarra. 

Vamos que no estamos solos. Toquemos madera….!!! 

 

Gestión Ambiental: Urtzi cita que volverá a realizar un informe de la existencia de 

basura para su posterior gestión y la publicación en el informe correspondiente. Se 

mantienen todos los aspectos generales de respeto al medio ambiente del año 

pasado. Se elaborara un pequeño documento con las normas básicas de medio 

ambiente a seguir en la campaña. 

 

Comunicación y Sponsor: Pedro ha traído las camisetas las cuales han gustado 

en líneas generales. El reto ahora es venderlas todas para amortizar gastos. Estas 

se llevaran a los diferentes porteos previos para su venta, etc. No se subirán al 

karst. 

 

Seguridad: Material sanitario: Richi del GAES. Ya están comprados los botiquines a 

falta de algún pequeño detalle. Ser realizara un mini-curso in situ sobre su uso y 

control. 

 

• Seguro: Aun queda pendiente este tema en el cual influye para las 

actividades de la asociación. Pedro hablara con Eneko de nuevo. Seguimos 

verdes en este capítulo. No obstante se exige licencias de asegurados para 

todo participante a la campaña. 

• En seguridad; los dos coordinadores son los responsables. Se está 

elaborando la lista mínima de material para una primera intervención de 

socorro. Se añadirá la existente de socorro (Fita) para prevención. 

 

Transporte: Unai comenta que el tema de los mulos está pactado para el fin de 

semana del 23-24 y estamos a la espera del lugar (Linza, Belagua) y la cantidad de 

mulos y/o viajes.  

 

Técnica y Material:  

 

• Unai: El material ya esta comprado para avanzar en las exploraciones. En el 

capítulo de vivacs interiores se decide 1 vivac interior y según demande la 

campaña, introducir el 2º. El tema de buzos impermeables encargados a 

Rusia va lento y se esperan 3 unidades. El resto tardarán. Josu Ceberio 

gestiona el tema por el idioma. También Pedro cita que comprará un Látex 

(pontonera) personal que lo llevara.  

• Topografía: Isra realiza una exposición sobre los puntos que requiere la 

topografía de este año y la cantidad de incógnitas pendientes de la anterior. 

Hubo fallos y hay algún tramo de la cueva que requiere revisar. Se realizará 

un mini-charla in-situ para aunar conceptos, al margen del envío anterior de 

los requisitos del método de topografía.  

• Fotografía y video: Este año parece que van a entrar más fotógrafos y se 

espera cubrir este vacío. También se demanda para aquellos no tan 



aguerridos a realizar fotos en las verticales y colaborar en el tema. El 

capítulo del DRON fue la novedad del año anterior y la gente vuelve a pedir 

imágenes del aire.  

• Comunicaciones y energía: Coordinador Israel y Unax colabora. Se han 

comprado ya los nuevos talkies y repetidores para la campaña. Faltan las 

nuevas baterías de alimentación, puesto que deben ser nuevas esta año. 

Hay dos Tedras arreglando q no llegaran para la campaña pero los dos 

Nicolas están en perfecto estado. se instalaran como el año pasado pero con 

repetidores y evitar desplazamientos. También se hará una prueba desde la 

sala Roncal. Este año no hay turbina para energía interior. 

• Desobstrucción: Coordinador Rubén. Se mantiene el protocolo de 

desobstrucciones con control de gestión ambiental. 

 

Tesorería: Ritxi hace la previsión de gastos a día de hoy con la supervisión de 

Josu. La compra de materiales y demás pagos exige encarecidamente que la 

inscripción y pago de los días de acampada sea con premura para disponer de 

líquido puesto que el remanente del año anterior rápidamente merma.  

 

Otros aspectos al orden del día:  

1) Objetivos de exploración 

-Recordamos a todo el mundo que el gran objetivo de estas campañas en 

Larra es intentar formar a los futuros espeleólogos en este paraje tan peculiar y 

que tantas posibilidades tiene de aprendizaje, tanto en el ámbito espeleológico 

como colectivo.  

-Bien es cierto que la exploración en la cavidad BU56 es el objetivo principal 

como ya informamos en el anterior acta. No obstante volvemos a animar a aquellos 

espeleos dudosos o que se encuentran con la incertidumbre del nivel, a que den un 

paso al frente y se lancen a la aventura, sin perder el punto de vista en materias de  

seguridad y control. Queda pendiente la exploración de la vía activa en los pozos a 

-120m y es una buena forma de que lo espeleos se ejerciten aprovechando las 

incógnitas. 

   - Repetimos que la exploración de otras cavidades aledañas queda en 

segundo plano. Con Calvo de Satorrak se planteará posibles simas cercanas 

interesantes según el catálogo CEN, no muchas. Se insistirá en la desobstrucción de 

la cavidad A70, ya iniciada años anteriores. 

2) Otros:  

-Se insiste en la obligatoriedad de asistir en uno de los porteos (inicio/final) 

de la campaña, dada la gran cantidad de material a mover y la escasez de 

participantes, principalmente en el puente de agosto. 

-Respecto al tema de pagos por averías y/o pérdidas de materiales 

aportados por los grupos, la campaña se hará cargo de su reposición tanto en 

cuanto los presupuestos cuadren, normalmente cuando finalizan los balances de 

cuentas. Hoy se ha decidido abonar al colectivo Takomano la cantidad de 100 euros 

por la reparación de una batería. Al colectivo Satorrak se le abonaran 200 euros por 

la rotura de un taladro, ya citado anteriormente. 



 -Respecto al tema del reparto y venta de camisetas de apoyo a la campaña, 

insistimos en que esta gestión se irá realizando en los sucesivos porteos al karst. 

No habrá venta en el campamento. Concretamente los fines de semana del 8-9 / 

16-17 julio y el oficial del 22-23. En un anterior email ya recordamos la posibilidad 

de colaborar con estos porteos previos y los respectivos contactos. En el oficial se 

enviará un email de inicio de campaña. 

...Tras el cierre de la reunión sobre las 14.00h, una amena comida a base de Pollo 

y ensalada en el campo fue el cierre a esta jornada en Aulestia. 

Pedro y Bitor. (coordinadores de campaña) 

“fuerza y unión”... 


